日進小学校に入学した四十九名のみなさん、ご入学おめでとうございます。ここにいる2年 生から6年生の子どもたちや先生たちは、みなさんに会えるのをとても楽しみにしていました。 今日から、日進小学校での生活が始まります。そこで、日進小学校の子どもたちがみんなで がんばっている二つのことをお話します。

一つ目は、「にっこり笑顔」です。日進小学校では、みんなが笑顔になれるように、楽しい行事を行っています。みなさんも、お家の人やお友達、そして、みなさん自身がにっこり笑顔になれるように生活しましょう。

二つ目は、「一流のあいさつ」です。これは、「相手よりも、先に、元気よく挨拶すること」です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」の挨拶が元気に言えるようになってください。挨拶ができるようになると、周りの人と仲よくなり、学校が楽しくなります。

それでは、ここからお家の方にご挨拶をしますから、みなさんは静かによい姿勢で待っていてください。

保護者の皆様、お子様のご入学、まことにおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。また、ご多用の中、来賓として、令和七年度 P T A 会長予定者:山梨陽一郎(やまなし よういちろう)様、日進地区連区長:伊藤昌典(いとう まさのり)様、そして日進保育園長:鈴木智美(すずき ともみ)様にご臨席を賜り、まことにありがとうございます。

職員一同、お子様の入学をたいへんうれしく思っています。入学したお子様が、健やかに成長していくために、保護者の皆様と学校が心を一つにして見守っていきたいと考えております。お子様の安心・安全を最大限心がけ、教育活動を進めていきます。もしお子様のことで何か心配なことがございましたら、どんなことでも構いません。遠慮なくご相談ください。職員一同、お子様の成長を願い、精一杯取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

1年生のみなさん、お話しをしっかり聞いてくれてありがとう。一緒にがんばりましょう。 以上をもちまして、お祝いのことばとさせていただきます。

令和七年四月八日

碧南市立日進小学校長 生 田 泰 史